## La ONU cuestiona protección de los indígenas

Colprensa

El relator especial de Naciones Unidas sobre la situación de los derechos humanos y las libertades fundamentales de los indígenas, profesor S. James Anaya, afirmó que "en general, las leyes, programas y políticas del Gobierno no permiten una efectiva protección y satisfacción de los derechos humanos de los pueblos indígenas en el país".

La aseveración aparece en el informe publicado ayer por el Relator, sobre la situación de los pueblos indígenas en Co-



"Los derechos de los pueblos indígenas siguen siendo amenazados y vulnerados". lombia, país que visitó entre el 22 y 27 de julio de 2009.

"He recibido información sobre una situación sumamente preocupante de violencia y otros crímenes contra pueblos indígenas, así como de desplazamiento forzado y confinamientos, que amenaza la supervivencia física y cultural de los pueblos indígenas del país", afirmó el Relator de la ONU.

A pesar de los problemas que afrontan los pueblos indígenas en Colombia, Anaya resaltó la labor de la Procuraduría General de la Nación y la Defensoría del Pueblo, con su programa de Alertas Tempranas (SAT) para salvaguardar la integridad de las comunidades.

Sin embargo, recordó que este sistema no siempre ha recibido respuesta de los organismos encargados de poner en marcha los mecanismos de protección. Por ejemplo, para prevenir el asesinato de los ocho indígenas Awá en el resguardo Tortugaña-Telembí, Nariño, donde además 400 miembros de la comunidad tuvieron que desplazarse, para protegerse.